



#OPOSICIÓN

Confían en recuperar pluralidad

VEN POSITIVA LA LLEGADA DE IGNACIO MIER AL FRENTE DE LA JUNTA DE COORDINACIÓN POLÍTICA

POR CINTHYA STETTIN

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

NUEVA RUTA

El PAN y el PRI confiaron que con la llegada de Ignacio Mier a la coordinación de senadores de Morena se recupere la pluralidad, el diálogo y el respeto entre las distintas fuerzas políticas.

Si bien dijeron que son respetuosos de los procesos internos de cada partido político, señalaron que la salida de Adán Augusto López, pone en evidencia crisis de gobernabilidad.

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, deseó que el Senado vuelva a ser un espacio de deliberación democrática.

El coordinador del PRI en el Senado, Alejandro Moreno, consideró que el cambio en la Jucopo viene bien para todos. •

- Adán Augusto López no era interlocutor con nadie, dijo Alejandro Moreno.

1

De septiembre de 2024, Mier asumió como senador.



FOTO: AZUL OLVERA

• **VISIÓN.** **Kenia López Rabadán** del PAN, espera que el cambio fortalezca el parlamento abierto.